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INTERROGAZIONE n. 337 A RISPOSTA SCRITTA 

 

ai sensi dell’articolo 99 del Regolamento interno  
 

 

 

 

Oggetto: insufficiente comunicazione di Anas nei confronti degli enti locali: il recente caso 

della tangenziale di Alba 

 

 

Premesso che 

 

• Anas gestisce e manutiene numerose vie di comunicazione in Piemonte e nella Provincia di 

Cuneo; 

• una di queste è la tangenziale di Alba, nello specifico l’arteria in oggetto farà parte dei lavori 

di ultimazione dell’autostrada Cuneo-Asti; 

 

Considerato che 

 

• nelle settimane scorse Anas ha chiuso al traffico una carreggiata della tangenziale di Alba 

operando però al minimo senza un vero e proprio cantiere per molti giorni; 

• la riduzione della carreggiata ha creato problemi notevoli alla circolazione con il 

congestionamento del traffico; 



 

• tuttavia a seguito di una Commissione consiliare sull’argomento e di interrogazioni nel 

Consiglio comunale di Alba, l’Amministrazione ha risposto ai Consiglieri interroganti che 

Anas ha comunicato la cosa al Comune solo in prossimità dell’intervento di modifica della 

viabilità; 

• la cittadinanza chiede conto dei disguidi, che nel caso di lavori importanti come quello in 

essere, sono più che giustificati in quanto si sta completando un’opera fondamentale per il 

territorio sia come cantieri diretti che indiretti, alle amministrazioni comunali;   

• se ciò che afferma il Comune, cioè che le informazioni di Anas sono state incomplete e 

tardive, andrebbe migliorato questo aspetto per poter coinvolgere ed informare la 

popolazione per tempo; 

 

 

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE 

per sapere se vi siano state interlocuzioni tra la Regione e Anas al fine di informare Comuni 

su cui insistono cantieri in modo efficace e anticipato. 


